

**10 años** | 6 de agosto de 2015

## Formalizan a ex funcionaria de Bienes Nacionales acusada de cobros ilegales

Acompañada de su abogado, hermética, como intentó ocultar los casos, se presentó en el Juzgado de Garantía de Castro, en Chiloé la ex funcionaria del Ministerio de Bienes Nacionales acusada de engañar a cientos de personas solicitando cobros indebidos para realizar trámites. Hasta la fecha existen 131 usuarios afectados, con una cifra total de dineros cuestionados de 10 millones de pesos.